



DOMAINE  
DE  
*L'Anglade*

## Atelier Oenologique

animé par Armeline, oenologue

80 €

gratuit pour les moins de 18 ans

Selon disponibilité  
Durée: 2h



Votre expérience débute avec une promenade guidée à travers notre vignoble, véritable écrin de verdure au cœur du Lavandou, où l'histoire de notre domaine vous sera contée par Armeline, l'oenologue du domaine. La visite se poursuit avec un passage par la cave où elle vous expliquera le processus de vinification des vendanges à la mise en bouteille.



Embarquez pour un voyage sensoriel captivant et laissez-vous guider à travers une expérience gustative inoubliable au cœur de notre chai d'exception. Explorez les trois couleurs - blanc, rosé et rouge - de notre gamme signature, l'AUTHENTIQUE, et plongez dans l'univers envoûtant de notre gamme confidentielle, l'ATYPIQUE. Une animation surprise vous sera également proposée.  
*Tasting 6 wines.*



Fromage de pays, ronde de différents pains du maître boulanger OLTRA et mignardises sucrées accompagneront votre dégustation.



DOMAINE  
DE  
*L'Anglade*

# Wine Workshop

with the winery's wine-maker

80<sup>€</sup>

free for under 18 years old

Upon Availability  
Duration: 2h



Your experience begins with a guided walk through our vineyard, a true haven of greenery in the heart of Le Lavandou, where the history of our estate will be shared by Armeline, our wine-maker. You will also visit the cellar and learn about the winemaking process from the harvest to the bottling.



Embark on a captivating sensory journey and let Armeline guide you through an unforgettable tasting experience in the heart of our exceptional cellar. Explore the three colors - white, rosé and red - of our signature range, l'AUTHENTIQUE, and dive into the enchanting world of our confidential collection, l'ATYPIQUE. A surprise entertainment will also be on offer.  
*Tasting of 6 wines.*



Enjoy local cheese with different types of bread from local Master Baker OLTRA and sweet treats with your tasting.